



GranadaDigital.com

(http://www.granadadigital.com)

- Portada (<http://www.granadadigital.com/>)
- Local (<http://www.granadadigital.com/seccion/local>)
- Provincia (<http://www.granadadigital.com/seccion/provincia>)
- Andalucía (<http://www.granadadigital.com/seccion/andalucia>)
- Nacional (<http://www.granadadigital.com/seccion/nacional>)
- Internacional (<http://www.granadadigital.com/seccion/internacional>)
- Deportes (<http://www.granadadigital.com/seccion/deportes>)
- Economía (<http://www.granadadigital.com/seccion/economia/>)
- Opinion (<http://www.granadadigital.com/seccion/opinion>)
- Cultura (<http://www.granadadigital.com/seccion/cultura>)
- Sociedad (<http://www.granadadigital.com/seccion/sociedad>)
- Sucesos (<http://www.granadadigital.com/seccion/sucesos>)
- Universidad (<http://www.granadadigital.com/seccion/universidad>)
- ESCO GD (<http://www.granadadigital.com/seccion/esco-gd>)
- Granada C.F. (<http://www.granadadigital.com/seccion/granada-club-de-futbol/>)
- Eurocopa 2012 (<http://www.granadadigital.com/seccion/eurocopa-2012>)

Granada (<http://www.granadadigital.com/seccion/granada/>) | Universidad (<http://www.granadadigital.com/seccion/universidad/>)

Científicos de la Universidad de Granada emplearán arcillas de tamaño nanoscópico para fabricar medicamentos más eficaces

Así como menos tóxicos

Lunes, 25/06/12 13:22

E.P.

Científicos de la Universidad de Granada (UGR) y del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) emplearán arcillas de tamaño nanoscópico para la liberación controlada de fármacos en pacientes, una iniciativa que tiene por objeto fabricar medicamentos más eficaces y menos tóxicos.

En concreto, se trata de un proyecto de investigación piloto, en el que colaborarán científicos del departamento de Farmacia y Tecnología Farmacéutica y del Instituto Andaluz de Ciencias de la Tierra (CSIC-UGR), entre otras instituciones.

Este proyecto se basa en la investigación sobre la adsorción y desorción de moléculas bioactivas en la superficie de arcillas, con el objeto de diseñar y desarrollar nuevos materiales nanofuncionales de origen natural que permitan una liberación modificada de moléculas bioactivas, unos sistemas naturales más armoniosos con el medioambiente que otros existentes sintéticos.

El Campus de Excelencia Internacional (CEI) BioTic de la Universidad de Granada ha financiado este proyecto de investigación interdisciplinar, en el que colaborarán seis grupos de investigación andaluces, expertos en mineralogía computacional de arcillas, desarrollo galénico, recursos naturales, evaluación medioambiental y estudios in vivo de sustancias bioactivas. Además, también participa una empresa andaluza especialista en materiales microencapsulados.

El proyecto, codirigido por el profesor de la UGR Cesar Viseras y el investigador científico Ignacio Sainz, del Instituto Andaluz de Ciencias de la Tierra (UGR-CSIC), abarca desde estudios computacionales atómicos, pasando por preparación de los materiales y su caracterización a escala de laboratorio, hasta llegar a su aplicación en ensayos directos in vivo.

Como explican ambos profesores, este proyecto implica la colaboración de sus respectivos centros de investigación, junto a personal de la Escuela Andaluza de Salud Pública, de la empresa LAIMAT radicada en el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud de Granada y del Commissariat à l'Énergie Atomique de Grenoble, todos ellos centros agregados al CEI-BioTic.

Viseras y Sainz destacan que dicha colaboración científico-técnica sentará las bases para futuras colaboraciones y presentará nuevos proyectos en el diseño de aplicaciones de arcillas como base de nuevos materiales nanofuncionales con sistemas naturales, fomentando la innovación y la colaboración con empresas en Granada.

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.



<http://andalucianoticias.es/panel/wp-content/plugins/adrotate/adrotate-out.php?track=OTqsMCwvNSxodHRwOiBvd3d3LmdvYW5hZGFkaWddbGFsLmt>

RSS
(<http://www.ande>)

Granada Digital (https://twitter.com/intent/user?screen_name=granadadigital)
Granada Digital
granadadigital
(https://twitter.com/intent/user?screen_name=granadadigital)

granadadigital (https://twitter.com/intent/user?screen_name=granadadigital) La Diputación de Granada, a favor de la declaración de Santa Fe como Patrimonio de la Humanidad [ow.ly/bPr6L \(http://t.co/fq4xfqea\)](http://t.co/fq4xfqea)
5 minutes ago
(<https://twitter.com/granadadigital/status/217580837812699136>)
· reply (https://twitter.com/intent/tweet?in_reply_to=217580837812699136) · retweet (https://twitter.com/intent/retweet?tweet_id=217580837812699136) · favorite (<https://twitter.com/intent/favorite>)

(<https://twitter.com>) Join the conversation
(<https://twitter.com/granadadigital>)